

## FRENTE CÍVICO

# Inician ruta para nuevo partido

**Promotores afirman que será de corte liberal y socialdemócrata**

**POR HÉCTOR FIGUEROA**  
hfa@gimm.com.mx

El Frente Cívico Nacional (FCN), una de las organizaciones que apoyó la candidatura presidencial de Xóchitl Gálvez, anunció la creación de una Comisión de Consulta para iniciar el proceso de auscultación para convertirse en un nuevo partido político, que podría ser de corte liberal y socialdemócrata.

Dicha comisión redactará en los próximos meses los principios y las causas que animan a la nueva formación política; su modelo de organización y las reglas que regirán su vida interna; su programa y sus propuestas y el nombre, lema y emblema.

Entre los integrantes de la comisión están la excandidata presidencial Cecilia Soto; la activista Denise Meade; el exsenador del PAN, Ernesto Ruffo; el académico, Macario Schettino; el abogado Juan Francisco Torres Landa; el editorialista José Antonio Crespo, y los periodistas Tere Vale, Sara Lovera y Amado Avendaño.

“La organización no va por una ideología específica, sino alrededor de causas que tienen que ver, por ejemplo, con la defensa del medio ambiente, la defensa de los derechos humanos y estas causas se pueden colocar en una ideología de socialdemocracia, o de liberalismo democrático.

“Esta definición todavía no está tomada, es precisamente parte de lo que se va a discutir. Estamos convocando porque a partir de hoy, hay cuatro meses para construir los documentos, y hay otra comisión que estará a cargo de las asambleas y los eventos que tienen que hacerse”, señaló Macario Schettino.

Agregó que este partido estará abierto a todos los que quieran integrarse, proven-

gan de la sociedad civil, o de los partidos que integraron la Coalición Fuerza y Corazón por México, al tiempo que aclaró que ellos no representan a la excandidata presidencial Xóchitl Gálvez.

Schettino expuso que los partidos que tomaron parte en la elección pasada dentro de la figura de coalición opositora tuvieron una participación deficiente y le fallaron a la militancia y a la ciudadanía, y ello se reflejó en las urnas.

A grado tal fue su participación, que uno de ellos desapareció y otro enfrenta una severa crisis: “No queremos que esto se vuelva a repetir”, indicó el representante del FCN.

Al mismo tiempo, apuntó que la nueva formación política no será un partido clientelar o familiar, como lo son Movimiento Ciudadano, PT, Partido Verde o, incluso, Morena, por ello la necesidad de integrar a ciudadanos de toda índole.

Se espera que a finales de este año y principios de 2025, el FCN presente los requisitos ante el Instituto Nacional Electoral (INE) para buscar convertirse en un nuevo partido, para lo cual deberá realizar 300 asambleas en todo el país y contar con al menos 3 mil afiliados por entidad o 300 por distrito electoral.

Por otra parte, el FCN informó que su tarea inmediata en estos días será evitar la sobrerrepresentación de Morena, PVEM y PT en la Cámara de Diputados y el Senado, por encima del 8% que establece la Constitución, pues eso distorsionaría radicalmente la voluntad popular.

Macario Schettino y Cecilia Soto coincidieron en señalar que si el INE y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)

permiten la sobrerrepresenta-

ción de Morena hasta en 20% en el Congreso de la Unión estarían secuestrando al Poder Legislativo y al Poder Judicial, al tener la mayoría calificada para reformar la Constitución.

En lo que llamaron una lucha para defender la democracia, convocaron a una movilización el domingo 11 de agosto a las 11 de la mañana frente a las oficinas del INE en Viaducto Tlalpan y Periférico y evitar la sobrerrepresentación legislativa.



La organización no va por una ideología específica, sino alrededor de causas, por ejemplo, la defensa del medio ambiente, la defensa de los derechos humanos.”

**MACARIO SCHETTINO**  
PROMOVENTE





Foto: Eduardo Jiménez

Se espera que a finales de este año y principios de 2025, el FCN presente los requisitos ante el Instituto Nacional Electoral (INE) para ser partido.

